



Communiqué

 FRANCE
GALOP



Le dimanche 15 septembre 2024

JOURNÉE 2024
des
BÉNÉVOLES

**1 250 bénévoles des courses
reçus à ParisLongchamp pour
la Journée des Bénévoles 2024**

**1 250 bénévoles ont été mis à l'honneur à l'Hippodrome
ParisLongchamp**



Ce dimanche 15 septembre 2024, France Galop a accueilli 1 250 bénévoles des courses à l'Hippodrome de ParisLongchamp, à l'occasion de la très attendue journée des Qatar Arc Trials, les courses préparatoires au Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.

Tous les deux ans, à tour de rôle, les deux sociétés mères des courses, France Galop et la Société du Trotteur Français, organisent une grande Journée des Bénévoles, en collaboration avec la Fédération Nationale des Courses Hippiques. Cette journée est organisée pour remercier et de mettre en avant tous ces passionnés dévoués, jouant un rôle majeur au bon fonctionnement des courses hippiques.

Un programme festif avait été spécialement conçu pour les bénévoles venus de toutes les régions de France. Ces derniers ont été accueillis par les présidents et vice-présidents de France Galop, de la SETF et de la FNCH, qui ont pu remercier les bénévoles présents et, à travers eux, l'ensemble des 6 000 personnes engagées dans la filière des courses et l'animation des Sociétés de courses.

La filière des courses a remercié les bénévoles pour leur mobilisation :



Les présidents et vice-président de France Galop, de la SETF et de la FNCH, se sont adressés aux bénévoles présents lors de cette journée à ParisLongchamp pour leur exprimer leurs remerciements pour l'ensemble de leurs actions pour la filière des courses. Leurs citations :

Guillaume de Saint-Seine, Président de France Galop, a souligné lors de son discours devant les bénévoles présents à ParisLongchamp : *« Votre engagement démontre que chacun peut participer au rayonnement de notre sport – nous avons tous notre rôle à jouer pour que la fête soit belle et que le sport hippique retrouve toute sa place dans le cœur des Français »*.

Jean-Pierre Barjon, Président de la Société du Trotteur Français (SETF) et de la Fédération Nationale des Courses Hippiques (FNCH), a déclaré : *« Cette Journée des Bénévoles est un moment très important et je me réjouis que l'Institution dans son ensemble se réunisse pour remercier et honorer celles et ceux sans qui les courses ne pourraient avoir lieu. »*

Philippe Bouchara, Vice-Président de France Galop, en charge des Régions a notamment réaffirmé dans son discours : *« Le bénévolat a tellement de valeur qu'il n'a pas de Prix ! »*

Les bénévoles du Morbihan, grands vainqueurs du concours des projets collectifs.



À l'occasion de la Journée des Bénévoles 2024, France Galop a souhaité mettre à l'honneur l'esprit collectif et valoriser l'engagement des bénévoles. Dans cette optique, la première édition du « Concours des Projets Collectifs » a été lancée, afin de récompenser et encourager les initiatives qui incarnent le travail d'équipe et la solidarité.

L'objectif était de valoriser des projets réalisés par les équipes de bénévoles d'une société de courses ou d'un groupe de sociétés, afin de mettre en avant la qualité de l'organisation des courses en région et l'importance du bénévolat.

Deux votes étaient organisés pour distinguer des projets remarquables. Le premier par un vote en amont de cette journée auprès des acteurs des courses mobilisés via Jour de Galop. Les 1 444 votes enregistrés ont distingué le projet « **Les Bénévoles du Morbihan misent sur l'union** » qui a concentré 24% des voix.

Le second vote était effectué ce dimanche 15 septembre auprès des bénévoles reçus à ParisLongchamp. Les invités de la filière des courses ont également été séduits par le projet « **Les Bénévoles du Morbihan misent sur l'union** ». Ce dernier signe l'exploit d'être double lauréat du Prix des acteurs des courses et le prix du Bénévoles.

Le projet collaboratif présenté par la Fédération Ouest était porté par les sociétés des courses du Morbihan : Guer, Josselin, La Gacilly, Mauron, Ploermel, Pontivy, Questembert et Vannes Séné.

Depuis 2023, sous l'impulsion de la Société des courses de Vannes, elles ont décidé de s'unir en 2023 sous le label Hippodromes Morbihan.

L'objectif de ce projet collectif mené par ces hippodromes est d'être plus forts en tant qu'acteur sportif, événementiel, économique, social, environnemental sur le territoire auprès des élus et institutionnels et d'assurer la promotion des courses, notamment auprès d'un nouveau public, tout en permettant la circulation du public entre nos champs de courses.

De nombreuses animations proposées aux bénévoles tout au long de la journée

Les discours de remerciements étaient suivis d'un cocktail et d'un déjeuner permettant aux bénévoles de rencontrer et d'échanger dans une ambiance conviviale avec les personnes venues d'autres régions.

L'après-midi, de nombreuses animations étaient proposées aux invités : photocall, duels amicaux de paris hippiques animés par un coach, Molky et bien d'autres activités.

Ces passionnés de courses ont aussi profité du programme de la journée de courses, dédiée aux préparatoires du Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.



En savoir plus sur France Galop



France Galop est une association dotée d'une mission de service public. Elle organise et régleme les courses de Galop en France afin de contribuer à l'amélioration des races de chevaux de course, de Plat et d'Obstacle, en encourageant l'élevage, le propriétaireat et l'entraînement. Elle est placée sous la tutelle des ministères de l'Agriculture, du Budget et de l'Intérieur. Ses missions principales sont : élaborer le calendrier des courses de Galop, garantir la régularité des courses, mener une lutte exemplaire contre le dopage, concourir à la bienveillance des chevaux de course, assurer l'exploitation des cinq plus importants hippodromes nationaux (Auteuil, Chantilly, Deauville, ParisLongchamp et Saint-Cloud), et organiser de grands événements sur ses sites dont le Prix de Diane Longines, le Grand Steeple-Chase de Paris et le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe.



Contact Presse France Galop :

Hélène Dupuy

Mail : hdupuy@france-galop.com

Tél : 06 30 41 85 89